

ほっとにゅーす

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。
あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報室（☎65-6504）まで事前にお知らせください。

12/3 (月)



暴力団おことわり

暴力団の不当行為による被害を未然に防ぐため、長浜地域暴力団排除連絡協議会と警察関係者が市内の繁華街にある飲食店を一軒一軒訪問しました。
「暴力団排除」のたすきをかけたメンバーは、訪問先で暴力団排除に向けた啓発とアンケートを行い、暴力団排除条例を順守していることを示すステッカーを配布しました。

11/30 (金)



事故や犯罪に気を付けて！

犯罪や交通事故が多発傾向にある年末を前に、「歳末特別警戒出動式」が長浜・木之本の両警察署で行われました。
長浜署の前には、5体のゆるキャラをはじめ、しろやま保育園の園児15人が警察官の制服姿で応援に駆け付けました。園児たちはパトロールに向かう署員に敬礼をしながら「気をつけて行ってください」と声援を送りました。

11/23 (金)



見事な作品が完成しました

「全国書道ガールズ甲子園」など数々の大会に出場し、優秀な成績を収めている伊吹高校書道部の生徒が長浜盆梅展の案内看板を作成しました。
音楽に合わせて文字を書く「書道機動展示」と呼ばれるスタイルで、大きな筆などを使って文字を書く生徒たちの姿に、訪れた人たちは圧倒されていました。
この看板はR長浜駅2階自由通路に3月10日まで展示しています。

12/15 (土)



こほくイルミの広場「やさしく、あたたかな光」

湖北支所駐車場の西側にある公園で、イルミネーションが点灯しています。
このイベントは、平成21年の閉町記念特別点灯を最後に行われていきましたが、今回、「もう一度あのイルミネーションを」という地域の皆さんの声を、速水学区地域づくり協議会が受け止め3年ぶりに復活しました。
いろいろな人の思いがこもった、やさしく、あたたかな光は1月14日まで点灯しています。【点灯時間】17時～21時

12/15 (土)



心潤す花々

年の瀬を前に、長浜農業高等学校で「寄せ植え講習会」が開催されました。指導役を務めるのはガーデン科草花栽培類型の2、3年生。花を美しく見せる角度や、長持ちさせるコツなどを丁寧に説明しました。
参加者たちは「お正月のお客さんに見てもらいたい」と作品の仕上がりに満足顔でした。

11/25 (日)

一日まるごとイタリアデー

長浜市とヴェローナ市の姉妹都市提携20周年記念事業の一つとして開かれたこの催し。
イタリアについて学ぶ講演会や、イタリア語に親しむ親子遊び、ヴェローナ産のワインの紹介を行うイタリアワインセミナーなど、「イタリア」があふれる一日となりました。
会場には親子連れやワイン好きの人たちが多数訪れ、普段はなかなか味わうことができないイタリアの雰囲気を楽しんでいました。



◀ イタリアワインセミナー
ワインのスマートな楽しみ方と味わい方を学びました



▲ イタリア語に親しむ親子遊び
歌やダンスで楽しみました



◀ イタリアを知る講演会
イタリアと日本の違いについて話がありました

長浜市国土利用計画（案）への意見を募集します

市では、市域の適切な土地利用の推進に向けて基本となる構想を設定し、農用地、森林、宅地等の地目別区分や利用区分に応じた規模の目標及びその目標を達成するための事項等を定めるため、「長浜市国土利用計画」の策定に取り組んでいます。このたび、計画（案）がまとまりましたので、市民の皆さんから広く意見を募集します。

【募集期間】 1月1日(火)～2月1日(金)

【閲覧場所】 企画政策課、各支所、市政情報コーナー、市ホームページ(<http://www.city.nagahama.shiga.jp>)

【提出方法】 任意の様式に住所・氏名・電話番号を明記し、直接持参・郵送・FAX・Eメールのいずれかで下記まで

提出先・問合せ先

企画政策課 (〒526-8501 長浜市高田町12番34号、☎65-6505、FAX63-4111、Eメールkikaku@city.nagahama.lg.jp)

12/8 (土)



長浜地区では、交通安全宣言文を全員で唱和したほか、笑福亭仁福さんの落語や長浜小学校合唱団の発表があり、参加者は交通安全への意識を新たにしていました。

11/17 (土)



伊香地区では、滋賀県交通安全ふるさと大使のAKB48 田名部生来さんが特別ゲストとして登場し、大会宣言などを行いました。

地区別に開かれたこれらの催しでは、交通安全功労者や団体、優良運転者などの表彰が行われたほか、交通安全について考えるさまざまなプログラムが用意されました。